

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Setelah mengamati dan menganalisa bab sebelumnya, kesimpulan hasil pada penelitian ini mengacu kepada permasalahan yang ada. Pesan moral psikologis dalam film naruto the movie ini disampaikan melalui tokoh-tokoh yang berperan dalam film tersebut, tersaji dalam adegan dan dialog dalam film naruto.

Berdasarkan pembahasan analisis pada penelitian ini, peneliti dapat menyimpulkan bahwa pesan moral psikologis dalam film Naruto the movie “road to ninja” yaitu selalu memberikan pesan moral dalam setiap filmnya. Dalam film ini melalui karakter Naruto, Masashi kishimoto menekankan kepada penonton untuk selalu menghormati orang tua, bekerja keras, percaya pada generasi selanjutnya, berani mengambil resiko, berani berkontribusi pada sesama, bermanfaat bagi orang lain, berani menginspirasi orang lain dengan perbuatan yang dilakukan. Film ini menyampaikan pesan bahwa kasih sayang orang tua tiada batasnya.

Di samping sebagaimana di atas maka pesan moral psikologis dalam film-film berikutnya pesan moral itu akan muncul dan ini merupakan buah dari kasih sayang orang tuanya yang sangat peduli pada anaknya,

5.2 Saran

1. Rekomendasi akademis

Sebagai acuan dalam penelitian selanjutnya terkait dengan pesan moral dalam film. teori yang akan digunakan dan sesuai dengan apa yang diteliti.

2. Rekomendasi Praktis

Bagi Dunia Perfilman

Peneliti berharap dunia perfilman di Indonesia akan lebih maju dan berkembang dengan adanya film-film animasi yang memiliki kualitas yang lebih baik lagi dan mengandung banyak pesan moral yang dapat dipelajari. Negara sudah seharusnya memberikan fasilitas guna mengembangkan film animasi

lokal. Jangan sampai animator Indonesia harus menawarkan karyanya pada media asing sebagaimana kasus upin-ipin yang dibeli media Malaysia dan kemudian baru ditayangkan kembali melalui MNC TV.

Bagi Penikmat Film

Untuk masyarakat dan penikmat film yang menonton film ini diharapkan dapat mengambil dan melihat dari sisi positifnya sehingga dapat membantu merubah pola pikir kita ke arah yang lebih baik. Terutama dalam hal mensyukuri keberadaan kedua orang tua, Dengan kedua orangtua yang masih ada disisi kita, perlakukan mereka dengan baik Sayangi mereka dan hargai mereka.